

Jorge Nuño Lara y diputados de Morena abordan prioridades en infraestructura y comunicaciones

El titular de la SICT, Jorge Nuño Lara, se reunió con diputados de Morena en la Cámara de Diputados para abordar la importancia de colaborar para atender las prioridades de infraestructura y comunicaciones y así mejorar la calidad de vida de la población.

En su discurso, el funcionario señaló que el desarrollo, los empleos, el abastecimiento para los medianos o pequeños comercios, no puede seguir esperando en filas sólo porque el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) ya no tiene los espacios suficientes para dar atención a toda la demanda del sector.

Al presentar la visión de la Secretaría de Infraestructura Comunicaciones y Transportes sobre los temas más relevantes, así como los retos que enfrenta la dependencia en distintas materias, indicó que nuestro país merece algo más que mantenernos en la categoría 2, sosteniendo lo que funciona "a medias".

Hoy, tenemos la posibilidad en nuestras manos de dotar a nuestro país de condiciones dignas para el desarrollo de diversos sectores e industrias, a través de nuestra infraestructura

Agregó que la gente no puede seguir esperando por los beneficios que la infraestructura les promete, capturados estos en un mar de trámites y autorizaciones. "Planeemos bien nuestros proyectos, pero eliminemos aquello que no agrega valor a la decisión de llevar a cabo o no un proyecto", dijo.

Apuntó que como titular de la SICT tiene la responsabilidad de cumplir la encomienda del Presidente de República, Andrés Manuel López Obrador, la cual es mejorar los servicios de transporte y comunicaciones del país, a partir de una transformación de la estructura interna en las instituciones, en donde el centro de esa transformación sea el atender las necesidades de la gente, en particular de los que menos tienen. "Hacer este cambio de visión implica una tarea desafiante, llena de obstáculos y de ciertas resistencias, especialmente de quienes aún pretenden que las cosas sigan igual e insisten en que se conserven las prácticas que por tantos años relegaron el interés común", indicó.

https://www.razon.com.mx/negocios/jorge-nuno-comparte-aspectos-clave-garantizar-operacion-transporte-aereo-515700